

### 上島町防災アプリの配信を開始しました！



火災・救急・救助は

## 119 消防だより

### 未来の消防団促進事業

10月28日（水）岩城中学校の生徒を対象に未来の消防団促進事業を行いました。この事業は、消防団員の減少・高齢化が進んでいく中、近い未来の入団を促し消防団員の若返りと地域防災力の強化を目的とした事業です。消防団長から消防団の仕事や魅力について生徒たちに説明し、生徒たちは防火衣を身にまとい放水体験や無線交信等、普段できない体験をして目を輝かせていました。



令和2年11月出動件数

地区	弓削	生名	岩城	魚島	その他	合計	R2累計
火災	0	0	0	0	0	0	2
救急	19	9	3	1	0	32	371

(令和2年11月30日現在)

上島町消防署 ☎ 77-4118

上島町からの様々なお知らせが、いつでも手元のスマートフォンや携帯電話で確認できるようになりました！

【平常時】イベント、お知らせなど  
【災害時】火災情報や避難情報など

これまで、屋外放送やIP告知端末放送で聞き逃した情報も、ゆ

くまで、お手持ちのスマートフォンや携帯電話で確認できるようになりました！

◆インストール方法

以下リンク先より、無料でインストールできます。

※QRコードを読み取れない方は、お手持ちの端末のアプリダウンロードサイトにて「上島町防災アプリ」を検索してください。



っくり確認できます。ぜひ、ご利用ください！

以下リンク先より、無料でインストールできます。

※QRコードを読み取れない方は、お手持ちのスマートフォンや携帯電話で確認できるようになりました！

◆QRコードを利用の方



◆Androidを利用の方



令和2年度全国統一防火標語

### 「その火事を 防ぐあなたに 金メダル」

#### 岩城積善山林野火災対応訓練

11月15日（日）岩城積善山において、上

島町消防団岩城方面隊と消防本部の林野火災合同訓練を実施しました。今回の訓練は岩城方面隊66人、消防職員17人が参加し、積善山の中腹にある権現山休憩所付近が焼中との想定により実施しました。

訓練では小漕北集会所にある防火水槽を水利として、積善山中腹にある権現山まで中継送水を行い、十分な放水量を確保することができました。

林野火災時には中継送水が重要な役割を果たすため、今後も訓練を継続し、連携強化と技術の向上に努めています。



### 上島町消防出初式の中止について

令和3年1月31日（日）に予定しておりました上島町消防出初式は、新型コロナウイルスが感染拡大している状況であるため、消防団員および来賓の皆さまの健康と安全を考慮して開催を中止することいたしました。

温州ミカンの収穫も終わり、中晩柑の収穫を残すのみとなりました。昨年は黒点病やミカンサビダニの被害が見られました。7、8月の黒点病防除のタイミングが難しかったこともありますが、昨年を反省し今年の栽培に生かします。

令和2年は、8～9月の

温州ミカンの収穫も終わり、中晩柑の収穫を残すのみとなりました。昨年は黒点病やミカンサビダニの被害が見られました。7、8月の黒点病防除のタイミングが難しかったこともありますが、昨年を反省し今年の栽培に生かします。

令和2年は、8～9月の

### 被 味

ミカンサビダニの被害は、葉では新芽が変形、果実では果皮が褐変し、コルク状に硬化して商品価値を低下させます。果実被害が見えて防除を行っても、それまでに受けた被害が防除後に現れるので、一見して防除効果が無かつたようになります。

ミカンサビダニは芽のすき間に越冬するため、薬剤が届きにくくあります。また、内成り果や裾成り果に被害が見られることがあります。それでもミカンサビダニの被害が発生する園では、薬剤を変えてみることも必要かもしれません。殺ダニ剤の中にはミカンサビダニに効果のある農薬とない農薬があります。

ミカンサビダニは芽のすき間に越冬するため、薬剤が届きにくくあります。

ミカンサビダニは、高溫で成虫で越冬し、6月頃から葉で増殖を始め、果実は7月上旬～8月下旬にピーカーとなります。年間約15回程度発生し、秋の気温が高いと10月中旬頃まで発生が続きます。

ミカンサビダニは、高溫で経過。乾燥条件下で発生が多くなります。また、高溫になると卵から成虫までの生育スピードが短期間となり、急激に増殖します。

平均気温が平年より1～2℃高く、降水量も少なかつたことで発生が助長されたと考えられます。今回は、ミカンサビダニの生態や防除について説明します。

と考えられます。今回、

ミカンサビダニの生態や防除について説明します。

と考えられます。今回、